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第４２９回鯖江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 
（Ｒ３.６.７） 

順  位 質  問  者 

１ ２番   江 端 一 高 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 学校のプール授業と市民

プールについて 

① 小中学校における水泳学習の実施判断について 

 

 

② 小中学校のプール施設管理計画は 

 

 

③ 市民プールの在り方 

２ ゼロカーボンシティ宣言
とＳＤＧｓの両立につい
て 

① 市所有の設置済み太陽光パネルの現状と展望 

 

 

② 目標達成に向けてＰＰＡモデルはどうか 

 

 

③ ＳＤＧｓの理念とともに、どのように取り組んでい
くのか 
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順  位 質  問  者 

２ ３番     大 門 嘉 和 

質問項目 質  問  要  旨 

１ レッサーパンダの環境
改善 

 

(1) 飼育と展示の改善につ
いて 

① 動物愛護者から御指摘いただいた点と改善策は 

(2) 今後のアピールについ
て 

①「市の動物」に指定されているが周知が十分か 

② その魅力を今後、市の活性化にどのように生かすの
か 

２ 地域公共交通整備  

(1)「ちょいボラ交通」につ
いて 

①「ちょいボラ交通」とは 

② 無償運行の結果について 

③ ドライバーに必要な手続と登録状況 

④ 料金プランと利用方法について 

(2) つつじバスとの連携に
ついて 

① つつじバス再編の基本コンセプトは 

 

② 河和田線に快速便を導入すべき 
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順  位 質  問  者 

３ 13番   遠 藤   隆 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 新型コロナウイルスの影

響を受ける文化芸術フリ
ーランスに対する支援に
ついて 

① 実態 

 

 

② 支援策 

２ 鯖江のがんばる事業者応

援給付金の評価について 

① 費用対効果 

 

 

② 今後の支援策 

３ 給付金、補助金の発出を

手段とした施策の見直し
について 

① 現状 

 

 

② 見直し 
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順  位 質  問  者 

４ 14番   木 村 愛 子 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 商工観光について  

(1) 新幹線開業をにらんで
のにぎわいづくり 

① 商工政策課とにぎわい推進室が一つになり商工観光
課になり、職員数が減ったが、新幹線福井駅が開業
になると、ものづくり産業を観光資源として、朝倉
氏遺跡から河和田への観光客を呼び込みたいが、コ
ロナ後の誘客できるのか 

 

② 産地の活性化は１店だけが売れるのではなく、地域
全体が旅行者の観光とショッピング、にぎわってい
かなければならない。今後について事業展開をどう
考えているのか 

(2) 道の駅ならびに観光協
会の役割と拡充は 

① ＪＲ鯖江駅構内の観光案内所はきれいになりイメー
ジアップした。一方マイカー観光客（圧倒的にマイ
カー観光客が多いし、今後の傾向を考えると大型バ
スよりも乗用車による小旅行が圧倒的に多くなる）
に対する観光案内おもてなしは、道の駅西山公園内

の観光案内所ではスペースも狭く十分に機能してい
るとは思われない。417号の隧道化による中京圏か
らの観光客への対応、産業観光の充実、観光情報お
よび地域情報の発信の充実を考えると、観光協会が
道の駅に同居していて、手狭ではないのか、拡充な
ど必要と思う 

  



- 5 - 

 

 

 

質問項目 質  問  要  旨 

２「お椀でごはん運動」を提
案 

① 和食文化からも、ユネスコ遺産登録を目指す「うる
し文化」からも、漆器産業や林業の持続可能な暮ら
しからも、ご飯をお椀で食べる、「お椀でごはん運動」
を提案したい 

３「ゼロカーボンシティ宣
言」について 

① 改正地球温暖化対策推進法の成立で、鯖江市だった
らこうだ、という取組が持続可能な社会につながる。
まず環境基本計画の改定時期であり、現状を検証し
見直していくのか、所見を 

 

② 環境教育支援センターと協働事業等、森づくりや生

ごみたい肥事業は一般市民がすでに動いている。脱
炭素に循環型林業など理にかなっている。いずれに
しろ市長の本気度で予算配分が必要、所見を 

４ 子どもの権利について  

(1) 教育を受ける権利とク
リエイティブな活動・活

躍の場について 

 

(2) コロナ禍の影響への対
応について 
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順  位 質  問  者 

５ １番   林 下 豊 彦 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 子どもの貧困について ① 鯖江市での子どもの貧困の現状は 

 

② 今後の貧困対策について 

２ コロナ禍における鯖江市
施設の利用について 

① 利用制限の基準について 

 

② 指定管理者の権限について 

３ 障がい者雇用について ① 市役所での障がい者雇用の現状について 

 

② 今後の障がい者雇用について 

４ 公共施設のＬＥＤ化につ
いて 

① 現状と今後の予定について 
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順  位 質  問  者 

６ 12番   林   太 樹 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 新型コロナウイルス感染

症について 

 

(1) ワクチン接種について ① 高齢者７月末接種完了のワクチン接種実施計画は 

 

② 県の大規模ワクチン接種会場への本市の対応は 

 

③ 副反応対策と情報開示および健康被害救済制度は 

(2) 変異株対策について ① 本市における第４波の変異株感染状況は 

 

② 検査体制の強化による感染防止の徹底は 

 

③ 高齢者入所施設のクラスター対策は 

 

④ インド株のスクリーニング検査対応は 

 

⑤ 第５波に備えた医療体制の構築は 
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順  位 質  問  者 

７ ７番   福 原 敏 弘 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 鯖江市ＤＸ推進基本方針

策定について 

① 鯖江市としての定義と目的 

 （自治体でデジタルトランスフォーメーション化が必
要な理由） 

 

 

 

② 電子契約のメリットと導入内容 

 

 

 

③ デジタル人材の育成 
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順  位 質  問  者 

８ 20番   菅 原 義 信 

質問項目 質  問  要  旨 

１ コロナ禍の下での地域

経済の動向について 

① 今年度における税収見込みについて 

 

 

② 地域経済動向の把握方法について 

２ 鯖江市におけるデジタ
ル化の構想と目標につ

いて 

① 市民生活における対策について 
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順  位 質  問  者 

９ 10番   奥 村 義 則 

質問項目 質  問  要  旨 

１「2050 ゼロカーボンシテ

ィ」宣言と今後の取組に
ついて 

① 燃やすごみ組成調査の結果から今後の対応 

  ア 食品ロス削減に向けた今後の取組 
 

  イ 燃やすごみ減量と資源化率向上について 

 

 

② 温室効果ガス削減に向けた改定鯖江市環境基本計画
について 

 

 

③「グリーン住宅ポイント」制度の周知を 

 

 

２ 防災対策について ① 新しいハザードマップの市民への説明について 

 

②「想定浸水深の表示板」の設置を 

 

③「気象防災アドバイザー」の活用を 

 

④ 災害弱者の個別避難計画の現状と今後の取組方針に
ついて 
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順  位 質  問  者 

10 ６番   佐々木 一 弥 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 本市の歴史文化の活用に

ついて 

① 史跡 兜山古墳について 

ア 本市の歴史文化の象徴とは 

 

イ 本市のほかの文化財とのコラボについては 

 

２ 鯖江市地域防災計画につ
いて 

① 今回配布された「災害時サポートガイド」について 

ア サポートガイドブックの内容周知について 

 

イ 避難路について 
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